

2025 VI MET NEWS JUNE

2ヶ月目にたどり着いた!!

東栄町に移住してから、あっという間に2ヶ月が経ちました。東栄町の皆様のおかげで、"私たちに住み始めて下さい"2ヶ月だけ??"と思いつらい、ここでの生活が毎日樂しくなっています!!

先日、地元の大府に帰りましたが、大府から東栄に帰ってきた時の方が、"あー! 帰ってきたなー!"と思われました。笑
聞かれて下さる皆さんのおかげで、そのくらいこの町に和らいで、大府は場所にならない町。皆様いつもありがとうございます。

私のこの町の大好きなところは、何といっても"人"だと思います。本当に出会う人、出会う人、皆さん気さくで明るくて、個性的で、温かい人は多いです。

小さい町だからこそ、一人の存在価値が大きくて、誰が何をしているかわかりやすいからこそ、一人一人が"自分"という個性ややっていることに村で語りを持っています。それを皆さんが認め合っている、そんな雰囲気には感心します。

この感じは都市部では感じられないことだと思います。小さい町ならでは、旅行などどこかに行きたいと思いません。

また、東栄町への愛は語りきれませんが、何故かお伝えできれいなと思いません!!

ん?夢の国??

GWに初めて友達が東栄町に遊びに来てくれたのです。

鳥の声がうるさい、ホタル太多でうるさい、古民家が叶夢さんといつて、東栄町満喫コースを案内して、

都会で新社会人に向けた社会に接続している友達の感想は...

"え? ここ夢の国??"と笑

大自然に囲まれ、美味しいものばかりかなあ、時間の流れが

ゆっくり、現実に戻りたくない!!

となり帰ります。

都市部の方から

観光に来られた人には

この町は夢の国に感心する、魅力的でいいです。

大好きな友達を下駄箱は場所に連れていくほど程、幸せなことはないと思つて、GWでした!!

夢の国に住んで、最高ですね!!

WHAT is CS??



元東栄小学校の
理恵先生



元東栄中学校の
一里野源先生

最強の上司みゆき先生
みゆ
やまほゆす



HTはCS、知っていますか? CSとはコミュニティスクールの略で、私が関わっているお仕事です。

CSとは、文部科学省が推進している取り組みで、子どもたちや学校を取り巻く環境が複雑化・多様化する中、課題解決のためには、"社会参加"があり"での対応"、学校、家庭、地域に3点一体的に取り組むことが必要とされています。それを実現可能にするための仕組みが"CS"です!!

学校や子どもたち、地域が抱える課題を学校だけでではなく、地域全体で解決しよう! と日々がんばっております。まずはCSの存在を知って頂けたらうれしいです!!

書くスペースがなくてしまってるので、続々はまた次回!! 具体的にどうなことをやるかなどをお伝えできればうれしいです!!